

## COMPETICIONES

# ATP y Lacoste alargan su acuerdo de patrocinio hasta 2023

La empresa francesa de moda seguirá siendo el proveedor oficial de las competiciones, equipando a todo el personal de la competición.

Palco23  
22 nov 2020 - 19:27



ATP y Lacoste siguen juntos. El circuito profesional de tenis y la empresa francesa de moda han anunciado una extensión de su acuerdo de patrocinio hasta 2023, de manera que la compañía será proveedor oficial de las competiciones.

Asimismo, Lacoste continuará siendo la marca de calzado oficial de la competición y equipará a todo el personal del circuito durante la temporada, además de tener presencia en las plataformas digitales.

“Estamos orgullosos de extender esta relación a largo plazo, este será su decimonoveno año”, ha explicado Massimo Calvelli, consejero delegado de ATP. “La marca encaja perfectamente con ATP, es una marca cuya herencia está arraigada en el tenis”, ha añadido.

“En Lacoste, la elegancia es más que una historia de estilo fuera y dentro de la pista, es un estado de ánimo que hemos compartido siempre con ATP”, ha añadido Thierry

---

# PALCO23

---

| Guibert, consejero delegado de Lacoste.